

1. Hessisch-Bayrischer Mainufermarathon am 26.11.2022

Thomas lud ein zum Hessisch-Bayrischem Mainufermarathon, ab und bis Parkplatz an der Kilianusbrücke in Mainflingen.

Die Strecke war sehr kurzweilig, den Radweg in Richtung Frankfurt auf der bayrischen Seite bis zur Staustufe Krotzenburg und auf der hessischen Seite zurück, vorbei am malerischen Seligenstadt zum Auto mit Eigenversorgung. Weiter gings Richtung Aschaffenburg bis zur Eisenbahnbrücke in Stockstadt, über den Main nach Bayern. Eine kurze Wendepunktstrecke Richtung Aschaffenburg und wieder zurück bis über die Kilianusbrücke zum Ziel in Mainflingen.

Das Wetter war optimal, morgens Nebelschwaden, später Sonne und kein Wind. Ein Marathon vor meiner Haustür sollte mein 400. werden, und damit ich bei meinem Wandertempo in etwa zeitgleich mit den anderen Läufern ins Ziel käme, wollte ich schon um 7 Uhr starten.

Überraschung, Sara und Joachim warteten bereits am Parkplatz, um mich zu begleiten. Ich war gerührt, aber es war schön mit den Beiden, hier noch einmal „danke“.

Die schnellen Läufer überholten uns bei ca. km 28 und legten eine kleine Geh- und Schwätzchenpause mit uns ein.

Nach 7 Stunden und acht Minuten erreichten wir das Ziel, und da es merklich kühler geworden war, schmeckten ein heißer Kaffee und Kuchen besser als ein kühles Bier. Dieter, Bettina und Hauke gesellten sich auch noch dazu. Für mich ein ganz schöner Tag!